



2015-04-27

Liebe Eltern,

unsere Küche wurde für das Mittagessen zertifiziert. Dies bedeutet, dass regelmäßig Überprüfungen der Qualität stattfinden.

Oft stellen wir fest, dass die Kinder nur einzelne Bestandteile des Mittagessens nehmen (nur Reis, nur Fleisch,...). Dabei lassen sich die Kinder häufig von jeweiligen Tischnachbarn leiten. Natürlich ist uns klar, dass das Essen hier in der Schule nicht immer so schmeckt wie zu Hause. Trotzdem möchten wir die Kinder dazu animieren, mal etwas Neues zu probieren! Nur wenn wir genau wissen was den Kindern schmeckt, können wir Änderungen vornehmen.

Wir haben uns dazu Folgendes überlegt:

In dem Zeitraum vom 04. Mai bis zum 13. Mai 2015 wird das Mittagessen von den Kindern bewertet – und zwar **alle** Bestandteile der Hauptmahlzeit. Die Kinder bekommen in dieser Zeit das gesamte Menü, um alles probieren zu können.

Bitte unterstützen Sie uns bei dem Versuch, den „Nahrungsmittelhorizont“ der Kinder zu erweitern und besprechen mit Ihren Kindern vielleicht schon im Vorfeld den Essensplan.

Wir erhoffen uns, auf diese Art eine konkrete Rückmeldung an die Küche geben zu können. Vielen Dank daher für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!

Ausgenommen von dieser Regelung sind natürlich die Kinder mit Extraessen aufgrund von Unverträglichkeiten/Allergien.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr Grundschulteam